



La Universidad alcanza los 4.000 alumnos de nuevo ingreso

E. A. S.
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha alcanzado la cifra de cuatro mil alumnos de nuevo ingreso ante el inicio del penúltimo plazo de matriculación, que se desarrollará del 14 al 17 de septiembre. De los 10.967 estudiantes que han formalizado su matrícula en las universidades públicas de Castilla y León para iniciar sus estudios superiores este curso un total de 4.002 lo han hecho en la Usal, según informaron ayer a través de una nota de prensa.

El número de universitarios de nuevo ingreso matriculados en la institución académica salmantina en la titulación escogida en

primera opción asciende a 2.969. La Usal informó de que "las cifras generales continúan reflejando un incremento de las matriculaciones registradas en la Universidad de Salamanca para comenzar estudios universitarios respecto al curso pasado, cuando ante el inicio de este cuarto plazo el número de matriculados era de 3.793".

Los grados que hasta ahora han registrado el mayor número de matrículas son ahora los estudios en Derecho (204) y Biología (183), seguidos de Farmacia (173), Psicología (170), Medicina (158), Administración y Dirección de Empresas (153), Bellas Artes (138) y Gestión de pymes (135).

La mayor parte de las notas de



Estudiantes en una facultad de la Universidad de Salamanca.

J. M. GARCÍA

corte para las titulaciones que tienen límite de acceso se mantienen con respecto al último período de matrícula o descienden

ligeramente, con las excepciones de los grados en Biología (de 7.417 a 7.421) y Ciencias Ambientales (de 5 a 5.229).

Los estudios con las notas de corte más alta continúan siendo Biotecnología (12,328), Medicina (12,0006), Odontología (11,574), Fisioterapia (11,144), Enfermería en Salamanca (10,506), Farmacia (9,632), Enfermería en Zamora (9,194) y Enfermería en Ávila (9,076).

Los estudiantes pueden obtener información sobre la admisión en cada listado en la web www.usal.es. "Los jóvenes deberán estar pendientes de la publicación de los listados de admitidos, puesto que no se le notificará por escrito su admisión en las respectivas titulaciones. Los admitidos en titulaciones impartidas en la Universidad de Salamanca deberán ponerse en contacto con las secretarías de los centros correspondientes para confirmar el día y hora de matrícula", informa la Usal. ■